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本报讯 欧冠 8强昨晨全部产生，其
中包括来自西甲的卫冕冠军巴塞罗那，还
有英超双雄曼联和阿森纳以及法甲两强里
昂和波尔多，国际米兰、拜仁慕尼黑和莫斯
科中央陆军分别来自意甲、德甲和俄超。8
支小组第一之中有4支被淘汰，分别是皇家
马德里、切尔西、塞维利亚和佛罗伦萨，夺得
小组头名似乎没有多少优势。

北京时间今晚7时，欧冠1/4决赛及半
决赛抽签仪式将在瑞士尼翁的欧足联总部
举行。 木木

从这个方案看，单纯从参赛角度讲，基本上
不会对各队产生什么影响，一方面各俱乐部的
国奥队员在本队打上主力的并不多，国青和国
少更不用说，另一方面俱乐部对队员的使用也
并不受限制。

建业队中的守门员张世昌和后卫王驰都曾
入选过国奥队的集训，张世昌目前已经成为建
业的第二门将，尤其是中超前五轮曾诚被停赛，
他首发的可能性极大，所以张世昌前往国奥的
可能性不大，而王驰在多数时候都进不了建业
的18人大名单，去国奥很有可能。

但足协的方案中只涉及了球员，而未提

及教练，对于建业来讲，比较麻烦的是守门员
教练哈威，他本人便身兼国奥队的守门员教
练，去年就曾经因为国奥队的集训和联赛时
有冲突，他就不得不两头奔波，经常是联赛开
始前一天回建业，比赛一完就走，而离开的时
间守门员的训练就由另一位教练张斌负责，
而那毕竟还是少数时间，在国奥队参赛成为
常态的情况下，联赛一开打，他势必分身乏
术，加之球队今年还有亚冠联赛，再两头跑肯
定对建业不利。对此，建业俱乐部副董事长
杨楠昨天告诉记者：“还没有讨论到这么具体
的事情。”

央视将转播亚冠第三轮赛事

新年首次转播中国足球
本报讯 昨晚，央视《足球之夜》栏目正

式宣布将转播 2010亚冠联赛第三轮的赛
事，这将是中国足球赛事今年春节后首次
在央视体育频道转播。此前，央视体育频
道前段时间先后弃播了东亚四强赛、亚冠
联赛前两轮、中葡热身赛等热门足球比赛。

在春节期间，央视体育频道几乎成了
“冬奥频道”，弃播了NBA常规赛、东亚四
强赛、欧冠联赛、亚冠联赛、中葡热身赛等
热门比赛。尤其在已获得东亚四强赛转播
权的情况下却放弃转播，这一举措引发球
迷的巨大争议。 木木

就在“国奥打中甲”的方案招致
从足协官员到各俱乐部及至媒体、
球迷的一致声讨的时候，昨天从在
香河召开的联赛工作会议中传出消
息，不仅“国奥打中甲”并没有如人
们所希望的那样胎死腹中，中国足
协反而“变本加厉”，推出了一个新
方案：国奥打中超，国青打中甲。不
过和人们之前猜测的那样“向专业
体制倒退”，足协在新提议中也充分
考虑了俱乐部利益，但是是否能够
得到各俱乐部的认可并在今年联赛
中正式推行，尚无定论。

晚报首席记者 郭韬略

韦迪：不怕被称为“韦举国”韦迪：不怕被称为“韦举国”

足协公布惊人草案

国奥打中超 国青打中甲

建业中超首战确定

下周六迎战重庆力帆
本报讯 河南建业队今年的首场中超

联赛时间昨天下午最终敲定，他们将在 3
月 27日晚上 7点半，在航海体育场迎战重
庆力帆队。

虽然中国足协早已经公布了赛程的大
体框架，但具体的开始时间迟迟没有敲定，
一个重要原因是由于下周二和周三，参加
亚冠的四支队伍将迎来小组赛的第三场比
赛，仅仅三四天之后就要打中超，赛程过于
紧密，所以包括建业在内的几支队伍都希
望能将首战适当推迟，但由于中超开幕式
已经确定于27日在北京举行，这样一来对
于同样双线作战的北京国安显得不公平，
所以足协遂拒绝了这一要求。

对此，建业俱乐部副董事长杨楠平静
接受：“这样肯定会对队员的体能、状态有
所影响，但既然足协已经确定了，我们就服
从。我会要求球队认真备战，打出好的精
神面貌。”

此外，昨天的联赛工作会议上，足协还
通报了中超检查工作的结果，在各方面都
做得不错的建业俱乐部还受到了足协的特
意表扬。 晚报首席记者 郭韬略

多数俱乐部表示赞同
事实上诸如“哈威问题”的情况还有不少，

比如说虽然国字号球队只计分不算名次，那么
其他球队同国奥队的交锋成绩是否算到总分
里面，一旦算入，这其实也给了假球一定的“运
作空间”，尤其是到联赛最后涉及夺冠保级的
关键时刻，至少越晚同国奥队交锋的球队就越
占便宜，还比如联赛赛程已经排定，怎么来安
排国字号球队的赛程？这些具体问题方案都
未涉及，一旦留有漏洞，将来又难免成为笑话。

不过尽管如此，对于足协的这一提议，很
多俱乐部还都是赞同的。建业俱乐部副董事
长杨楠昨天表示：“我觉得这个方案比较充分
地考虑到了俱乐部的利益，既增加了国字号球
队的比赛次数，也给了俱乐部的替补队员更多
锻炼机会，同时各俱乐部也没有增加什么负
担，可以说是很好地把职业化联赛和举国体制
结合起来了。”

和杨楠持同样态度的俱乐部老总不在少
数，记者昨天随机通过外地同行了解到了几家
俱乐部的情况，明确表态的俱乐部中，国安、鲁
能、绿城、舜天以及中甲的湖北绿茵等俱乐部
都表示赞成，持不同意见的只有长春亚泰，而
且是认为国奥打中超不合适，赞同国青国少打
中甲和乙级联赛。对于方案是否执行，昨天的
会议上并没有定论，根据规定，方案需要有三
分之二的中超委员会、中甲委员会委员通过，
便可付诸实施，而从了解到的情况看，通过的
可能性相当大。

<<<反应

早在十多年前，中国足协就曾采取过让
徐根宝率领的国奥队参加甲 A联赛的措施，
目的便是为了给国奥队增加比赛机会，但同
时也产生了负面作用——最终国奥队被其他
球队联手“做掉”，惨遭降级。正是因为有了
前车之鉴，所以之前国奥打中甲的动议一经
传出，便招致了各方的口诛笔伐，然而昨天足
协有了更惊人的举动：提出了国奥打中超、国
青打中甲、国少参加打乙级联赛的“三级国字
号全面征战联赛”的方案，只是相比十多年
前，这一次也有所“进步”，比较多地考虑了
俱乐部的利益。

在足协的方案中，最重要的一条就是，所有
各俱乐部的国字号队员，只要是所在俱乐部的

主力队员，可以代表本俱乐部出战联赛，而俱乐
部也可以随时征调本队的队员，简而言之，俱乐
部对本队的队员有绝对的使用权；其次，各级国
字号队伍参加联赛，只打客场，不设主场，即对
于他们来讲只是单循环赛事，对于各俱乐部来
讲则只是多了一场主场比赛，此举旨在减少各
俱乐部前往客场的费用负担，同时所多出来的
一场主场比赛的门票等收益全部归俱乐部所
有；第三，国奥国青参赛，只算积分不算名次，即
不影响联赛固有的名次排行和升降级形势，这
样也就可以避免当年的闹剧产生。此外，在国
字号参赛期间，俱乐部只负责相关球员的基本
工资，队员的奖金、训练津贴等费用都由中国足
协来支付。

新方案 考虑俱乐部利益<<<动议

建业的“麻烦”在哈威<<<影响


